

lunes 15 de diciembre de 2025

Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna

[Web del Ayuntamiento](#)

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tf. 922 601 100

La Laguna registra más de una docena de intervenciones a causa de los efectos de la borrasca Emilia

Las principales afecciones tienen que ver con el fuerte viento que se ha experimentado durante toda la noche, que ha provocado la caída de árboles, ramas y algunos elementos decorativos navideños



Incidencias temporal

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de las áreas de Seguridad Ciudadana, Obras e Infraestructuras y Servicios Municipales, ha realizado numerosas intervenciones durante la pasada madrugada relacionadas con los efectos de la borrasca Emilia, especialmente por los fuertes vientos que han afectado a distintas zonas del municipio.

El operativo desplegado, bajo el seguimiento del Centro de Coordinación Operativa de la Administración Local (CECOPAL), ha centrado sus intervenciones en la retirada de árboles caídos, ramas y restos vegetales sobre calzadas y espacios públicos, problemas en trenzados eléctricos y la reposición o retirada de determinados adornos y elementos decorativos de iluminación navideña en los seis distritos.

El concejal de Seguridad Ciudadana del Consistorio, Badel Albelo, ha subrayado que “hasta el momento, no hemos tenido que lamentar daños personales, lo cual es un signo de que gran parte de la población está siguiendo las recomendaciones emitidas por parte de las autoridades e instituciones competentes”. En este punto, también quiso poner el valor el trabajo y la implicación de todo el personal que conforma este operativo de emergencia.

“No debemos bajar los brazos, ya que se esperan condiciones climatológicas desfavorables a lo largo de este sábado, por lo que pedimos prudencia y responsabilidad a la población, evitando desplazamientos innecesarios y alertando a la Policía Local y el 112 en caso de cualquier emergencia”, agregó el edil.

En lo que se refiere a las intervenciones del operativo, se ha procedido a la retirada de árboles caídos en el entorno de San Benito, en el Camino El Tornero y en los alrededores del CEIP Aguere, donde se han producido algunos desperfectos en la fachada de este colegio emplazado muy próximo a la avenida de La Trinidad.

La mayor parte de las labores desarrolladas durante la pasada madrugada se han focalizado en la retirada de restos vegetales, principalmente ramas de distintas dimensiones, sobre calzadas, aceras y otros enclaves públicos

para garantizar el tránsito de vehículos y peatones con garantías de seguridad. Estas labores se han extendido por distintos puntos del municipio como Bajamar, Camino La Villa, la Vega Lagunera o las proximidades del estadio Francisco Peraza.

En cuanto al tendido eléctrico, los mayores desperfectos se registraron en un trenzado de red eléctrica de Endesa en Punta del Hidalgo, que se canalizó a través del 112 para su correcta subsanación. Los entornos costeros (piscinas naturales y paseos marítimos) también se han visto afectados por fenómenos costeros adversos que han supuesto la caída de vallas de protección y otros elementos del mobiliario público.

El CECOPAL mantiene todas las medidas de seguridad decretadas en la tarde de ayer, que se centran principalmente en el cierre de todas las instalaciones municipales, la prohibición de acceso a enclaves costeros y otros espacios naturales como la zona de Anaga y la suspensión de toda actividad o evento promovido por el Consistorio mientras se mantengan activas estas alertas meteorológicas relacionadas con la borrasca Emilia.

Por último, como medida de precaución, se han reforzado los sistemas de sujeción de algunas carpas modulares instaladas en el entorno del Cristo, con motivo de la próxima apertura de la Plaza de la Navidad.